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本日の出席会員数 ６５名中４７名 

先 々 週 出 席 率 ９３．６５％ 

先週のメークアップ 

４/１１ 地区協議会（新潟）へ 

藤田設量さん 細井増雄さん 渡邊喜彦さん

五十嵐寿一さん 会田二朗さん 本間道雄さん

丸山行彦さん 小越憲泰さん 高森章仁さん

山田富義さん 

４/１３ 三条北へ 

浅野金治さん 石橋育於さん 加藤紋次郎さん

菊池 渉さん 熊倉昌平さん 松谷昊吉さん

小越憲泰さん 渋谷正一さん 

 

４/１５ 燕へ  五十嵐晋三さん 

 

４/１６ 吉田へ 加藤紋次郎さん 

 

４/１９ 三条南へ 

浅野金治さん 藤田紘一さん 五十嵐寿一さん

猪口英夫さん 石橋育於さん 加藤紋次郎さん 

菊池 渉さん 熊倉昌平さん 小越憲泰さん 

渋谷正一さん 吉井俊介さん  

会 長 挨 拶 
友好クラブ

主旨 ２０

会長方針の

“友好ク

を掲げまし

しかし、

く、継続事

月、スタート

会員の皆様全員にアンケート

を問いました所、ほぼ、９０

だきました。しかしながら、

に取り掛かった方が良いので

があり、年が明け、渡邊会長

る、５名の皆さんが３月に表

を行いました。訪台した皆さ

を受け、同じロータリアンと

激し、帰国した次第です。別

城中ロータリークラブからの

きたいのですが、私共が訪台
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キーを押してください） 

を結ぶにあたって 

佐野 勝榮 会長 

０３～２００４年度

テーマの１つに 

ラブを創ろう！” 

た。 

単年度消化事業でな

業の為、昨年度の７

時に総会を開催し、

調査を実施し、是非

％の方に賛同をいた

これでもまだ、慎重

はないかという意見

エレクトを始めとす

敬訪問し、様子伺い

んは大変温かい歓迎

しての友情交換に感

紙、中華民国 新竹

手紙をお読みいただ

後、理事・役員会に



 

て全員一致で友好を結ぶ事に積極的に決議してお

ります。 

先方へ私共からアプローチした経緯からして、

早く結論を出し、先方に待たせない様にしたいと

思います。ここで念を押す様ですが、再度、是非

を問い、７０％の賛同を得た場合、会員の総意と

見なし、友好関係を結ぶべく、進めてまいりたい

と存じます。 

今日、友好関係を結ぶにあたっての基本的な考

え方である、別紙、友好クラブ推進案及び事業予

算案、友好クラブ締結同意書（案）、新竹城中クラ

ブからの手紙を皆様全員に配布しますので、来週

２７日までにお読みいただき、賛否の回答を頂き

たいと思います。今日、欠席の方には FAX にて回

答していただきます。又、反対の方には具体的な

理由を書いていただき、参考にしたいと思います。 

＊添付資料を参照願います。 

1.友好クラブ推進案 
2.同上事業予算案 
3.友好クラブ締結同意書（案） 
4.友好クラブ締結 賛否回答書 
5.新竹城中ロータリークラブより手紙（写し） 

 

H.16.4.11 開催 地区協議会報告 

会場 新潟市 ホテルイタリア軒 

渡邊 喜彦会長エレクト 
２００４－０５国際ロータリー第２５６０地

区 地区協議会は、２００４年４月１１日(日)地

区の５６クラブが集い、朝１０時より開催された。 

まず、冒頭田中堅一郎実行委員長の開会宣言に始

まり「原ガバナー」のご挨拶、続いてガバナー

nominee の神成粛一さんの挨拶を終え、つづいて

ゼネラルリーダーの佐野孝 pastGovernor から、ご

挨拶と本日の目的をお聞きし、１０時３０分より

Governorelect の横山芳郎さんより、本題の協議

会に入りました。 

国際協議会報告から新年度地区方針を、前回のペ

ッツの時と同様に、Powerpoint を使用し我々に説

明されました。 

1. ２００４－０５年度 ＲＩ会長 

アメリカアラバマ州 シューズバレーロー

タリークラブ所属 グレン E・エステス氏 

会長の新年度方針とテーマ  

「ロータリーを祝おう」 

サブテーマ  

「保健問題・識字率の向上・水の問題・

家族の問題」 

四つのテーマを掲げ一年間取り組む 

 

2.「ロータリーを祝おう」というのは、２００４

年は、

を迎え

００周

戦、取

ことも

 われわ

の精神

しい実

目の年

みんな

に、改

に向け

葉より

 

3.サブテ

 

ＲＩの方

りも各ク

て行くの

されまし

市よりわ

屋川ロー

り、ロー

活動の大

できまし

また、ご

なければ

リーダー

ついてお

に勉強に

佐野さ

という制

られてお

本の識字

とも高く

ました。し

むしろ日

うに思い

ていたの

た。次に

武士の人

く、武士

私は、驚

子供のた

り町人な

指導され

この事

ベルが高

たかとい

そう言

  
ロータリークラブが誕生して１００周年

る。世界中のロータリアンがみんなで１

年を祝い、その中で、次なる世紀への挑

り組みという重要な意義が含まれている

忘れてはならない。 

れが、過去多くの人道的社会支援や超我

に基づく多くのボランテァ活動の輝か

績を後生に伝えて行くためにも、この節

というのは大変重要なる意味を持つ。 

でこの大切な意義を自覚し、祝うと同時

めて原点を思い起こし、次なるスタート

取り組んでいく。（ＲＩ会長 elect の言

） 

ーマへの取り組み 

針の変化として新年度は、地区の発展よ

ラブの自主的に活動、自主運営を重視し

だと方針の大きな変化のあることを強調

た。その後基調講演に入り「兵庫県芦屋

ざわざ我々の為にお出でいただいた、芦

タリークラブの田中毅 pastGovernor よ

タリーの歴史から各委員会の説明と奉仕

切さ」などを解説して頂き大変良く理解

た。 

出席頂いた各委員長に報告の時間も取ら

なりませんので、終わりに佐野ゼネラル

から、今回のサブテーマの中の識字率に

話があり、大変印象的であり、また非常

なりましたので報告しておきます。 

んは、日本に於いては、江戸時代寺子屋

度が設けられており、識字率の向上が図

りました。その教育制度のおかげで、日

率というのは、世界の国々の中でももっ

、イギリスに次いで二番目と言われてい

かし、調べてみますとイギリスよりは、

本の方がトップの識字率を誇っていたよ

ます。そして、その寺子屋の先生を務め

はまず第一番に僧侶の人たちでありまし

、先生として子供達を指導していたのは

たちと思いました。ところがそうでは無

は三番目であったとの事です。 

きました。二番目として多くの人たちが

めに取り組んだのは、平民の人たちであ

どの中から、多くの人々が子供達の為に

たのであります。 

実を踏まえ、いかに江戸の時代が社会レ

く人間としてのすばらしい人物が多くい

うことは、すごい事であります。 

った面からして、日本の識字率というの



 

は世界一であったと言っても過言ではないでしょ

う。 

新年度のテーマ「識字率の向上」は、こういった

意味で正にタイムリーなテーマである、と思うの

であります。というお話があり、私も感じました。

それほど高かった識字率も、今日本は大変漢字や

言葉が乱れております。改めて、この辺を見直し

てみる必要があるのではないか、と私は思うので

す。 

佐野ゼネラルリーダーのお話に私は大変感心し、

感銘を受けてまいりました。 

以上で報告とさせて頂きます。 
 

幹 事 報 告                 

根沢隆雄幹事 

◎ 田上あじさいＲＣより 創立１０周年記念式

典出席のお礼状が届いております。 

◎ 米山記念奨学会より 「米山功労クラブ第２

２回目」の感謝状が届いております。 

 

 

 

佐野勝栄さん 

 昨日東京へ出張しました。大変暑く真夏のよう

でした。 

荻根沢隆雄さん 

 ４月８日、高田観桜会大変楽しかったです。そ

の後長野へ神代桜を見に行って来ました。こち

らも素晴らしかったです。 

渡邊喜彦さん 

○我社前の土地に移した水源地の桜も根づき素晴

らしい花を咲かせてくれました。その桜の花の

下で息子娘達が我々夫婦の還暦の祝いを催し

てくれ素晴らしい想い出となりました。今日は

地区協の報告です。よろしくお願いします。 

○ 先日会員の捧さんが撮られた写真展に招待さ

れ、行ってまいりました。素晴らしい写真の

数々で、改めて捧さんの感性と人間性の素晴

らしさを痛感させていただきました。有難う

ございました。 

山田富義さん 

 春の親睦会 ４月１４日予定でしたが、平年より

１１日、昨年より８日、観測開始の１９５３年

以来最も早い開花を記録した為、食事会場等の

都合により４月８日に変更となり参加予定の

方々にご迷惑をおかけ致しました。 

藤田設量さん 

 １２日新発田クラブに招かれてメークアップし

て来ました。お城と堀の桜は見事でした。 

野水文治さん 

 花見に参加して。 

会田二朗さん 

 先日の夜桜とても楽しかったです。有難うござ

いました。写真の有難うございます。 

橘 直樹さん 

 素晴らしい高田夜桜の写真有難うございました。

楽しかった思い出を家族に味わってもらおう

と思い、また２日後に夜桜見物を楽しんできま

した。 

杉山幸英さん 

 先日の夜桜、満開で素晴らしかったです。１１

日（日）に女房を高田の花見に連れて行ってき

ました。 

小越憲泰さん、菊池 渉さん 

 ４月８日の親睦例会で素晴らしい夜桜を見せて

いただきました。山田委員長を始め親睦委員の

皆様有難うございました。 

捧 賢一さん 

 写文集「残映」の出版記念会に大勢のロータリ

アンの出席をいただき有難うございました。 

熊倉昌平さん 

 捧賢一さんの素晴らしい写文集の発刊を祝して。 

外山雅也さん 

 捧賢一さんの「残映」写文集の発刊の会で感銘

して参りました。 

吉井俊介さん 

 都合で早退いたしますので。 

藤田紘一さん 

 先日は捧さんから素晴らしい写文集をいただき

ました。写真と共に文章も楽しんでおります。 

 誕生祝いの写真有難うございました。 

 
       ４月２１日分 ￥２４，０００ 

 今 年 度 累 計 ￥８９９，０００ 

 

 

 

 

石月良典さん 

 長男が中学に入学し、長女が幼稚園に入園致し

ました。 

渡邊喜彦さん 

 今年孫娘が第二中学へ入学させていただきま

した。健康ですくすく成長することを願ってい

ます。 
       ４月７日分  ￥  ５，０００ 

今年度累計  ￥ １２，０００ 
                

 

  



     ・・三条ロータリークラブ例会日  

５月の 
行 事 予 定 

日 月 火 水 木 金 土 

  
   

  
１ 
 

２ 
 

３憲法記念日   
◆南ＲＣ 

休  会 

４国民の 
休日 

北ＲＣ 
休 会 

５子どもの日     

◆三条ＲＣ 
休 会 

６   ７ ８
 

９      
分水ＲＣ 
創立３０

周年記念

式典 

１０
◆南ＲＣ 
外部卓話 
岩崎 武 様 
「不登校児童の

指導について」 

１１
◆北ＲＣ 
クラブ・ 
フォーラム 

１２◆三条ＲＣ  

 

 
 

 
会員卓話 

五十嵐晋三会員 
山本福七会員 

家庭会合 PM6:30 
於：二洲楼 

１３ 
家庭会合 
於：松木屋 
ＰＭ6:30

１４ １５
三条大祭 
 

１６      
 

１７
◆南ＲＣ 
クラブ・ 
フォーラム 

１８
◆北ＲＣ 
会員卓話 

１９◆三条ＲＣ     
 外部卓話    

牛 木 特 許 事 務 所

所長 牛木利一 様 

２０ ２１ ２２

２３      
 

２４
◆南ＲＣ 
国際大会 

２５
◆北ＲＣ 
国際大会 
参加例会 

２６◆三条ＲＣ

クラブ・フォーラム 
２７   
 

２８ ２９

３０ 

 
 

       

  

＊ 近隣

●燕 ＲＣ 

      

●田上あじさ

      

●吉田ＲＣ 

 
 
         
     
           

 

 

 

 

 
次

次

 

参加例会 
 
    

     ３１ ◆南ＲＣ 
会員卓話 

国際大会参加旅行 

ＲＣ例会変更のお知らせ＊ 
     ５月１３日（木） 早朝例会 
     ５月２７日（木） 休会 
いＲＣ  ５月１８日（火） 移動例会 ＩＭ植樹場所整備 
     ５月２５日（火） 国際大会参加 
     ５月２１日（金） 夜例会 

                                                  
  

                                                               

週例会  ５月 ５日 （祝）子どもの日 休  会

々週例会 ５月１２日 会員卓話 

      五十嵐晋三会員  山本福七会員 


